

2018年12月17日

株式会社濱田屋ジャパンと株式会社ダグズ・バーガーが
「ダグズ・バーガー石垣島店」を2019年4月2日に開店

株式会社ダグズ・バーガー（本社：沖縄県宮古島市、代表取締役社長：大石智和、以下ダグズ・バーガー）と株式会社濱田屋ジャパン（本社：沖縄県石垣市、オーナー：濱田睦雄（Jay Hamada）、以下濱田屋ジャパン）は、このたび、両社間のフランチャイズ契約に基づき、2019年4月2日に「ダグズ・バーガー石垣島店」を開店することに合意いたしました。

濱田屋ジャパンは、アメリカ・サンフランシスコで飲食業を営む「Hamadaya, Inc.」が経営母体であり、サンフランシスコでは路面店の「Izakaya Roku」、そして「JapaCurry」の名称で広く知られているフードトラックビジネスを展開しています。

ダグズ・バーガー石垣島店は、沖縄県石垣市の中心部に位置する日本最南端のアーケード商店街「ユーグレナモール」の一角に予定されています。近辺には数多くの土産物店や飲食店が立ち並び、国内外からの観光客で賑わう場所でもあります。一方で、石垣市公設市場で買い物をする地元の方々や、ランチ利用のサラリーマンや主婦層など島民率の高いエリアでもあり、ダグズ・バーガーとしては「ウチナンチュの美味しいもの」を広めることを念頭に置いて石垣島に進出いたします。ダグズ・バーガーとしては宮古島本店、博多駅店、広島駅店、台中店（台湾）に続く5店舗目の出店となります。

■ 株式会社濱田屋ジャパン オーナー 濱田睦雄（Jay Hamada）のコメント

この度、不思議な縁で、サンフランシスコと石垣島という二拠点で弊社のビジネスを展開することとなりました。歴史的に見ても、宮古島と石垣島というのは常に良いライバル関係にあると聞いております。これを英語では「フレンドリー・ライバリー」と言いますが、ダグズ・バーガー石垣島店もこの歴史を踏襲して、いずれはダグズ・バーガー宮古島本店と売上を競争するくらいの地位を勝ち取りたいと思っておりますので、石垣島を訪れる観光客の皆様、そして石垣島在住の皆様、今後株式会社濱田屋ジャパンが経営するダグズ・バーガー石垣島店をどうぞ末永くよろしく願いいたします。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 代表取締役 大石智和のコメント

宮古島という南の島で創業した小さなハンバーガーショップですが、おかげさまで創業 8 年目に入り宮古島だけではなく、博多、広島、台中（台湾）でも多くのお客様にお食事を楽しんでいただけるようになりました。そしてこの度、各地で大好評をいただいているダグズ・バーガーを石垣島に出店する運びとなり、心から嬉しく思います。石垣島の皆様には、多良間牛の美味しさ溢れるパテでスタッフが心を込めてご用意するハンバーガーをお楽しみいただければと思います。是非ご来店の程、お待ち申し上げます。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 創業者“Doug”のコメント

It was inevitable that Doug's Burger was someday going to open its branch in Ishigki, but I did not expect to do so with my good friend, Jay. So I personally thank you, Jay! Also, what started out as a small burger joint in Miyako now has expanded to 5 locations, I am of course proud of our achievement, but this could not have happened without very hard work of my staff. So I also thank them from the bottom of my heart and I look forward to serving our customers in Ishigaki-jima!



DOUG'S BURGER®
Just thinking about it makes you hungry